

Omnisports/Activités du Comité national olympique gabonais

L'olympisme enseigné dans les établissements secondaires et supérieurs

MIKOLO MIKOLO (Sec : CNOG)
Libreville/Gabon

A l'approche des dernières fêtes de la Noël et du Nouvel An, le mouvement olympique gabonais était en action au sein de ses clubs mis en place dans quelques établissements secondaires et universitaires de Libreville, par le Comité national olympique du Gabon (CNOG). Le lancement officiel des activités de ces clubs a été marqué, d'abord le samedi 2 décembre, par une journée "Fresh Fitness". Un événement organisé à la salle des sports de l'Agakado JKA, au quartier Glass, par le club olympique EMG (École de management du Gabon). Puis s'en est suivie, quatorze jours après, la journée sportive organisée par le club olympique du lycée Georges Mabignath. Avec, au menu : des concours de gymnastique, le triple-saut, le lancer de poids et un tournoi de sixte de football.

A deux jours de la Noël, ce fut le tour du club du lycée Jean Hilaire Aubame Eyghé (JHAE) d'inaugurer ses activités par une conférence sur l'olympisme. Entre autres animateurs,



Photo : D.R

Mélanie Engohang (à droite) pendant son exposé au lycée Paul Indjendjet Gondjout.

Mélanie Engohang (ancienne judoka ayant battu le record de participations aux Jeux olympiques), Jean-François Boussouhou Bousset, Serge Assume et José Walter Foula, tous experts du CNOG. Ces derniers ont exposé sur l'olympisme et ses valeurs. Ce thème avait déjà captivé, un jour auparavant, l'attention des élèves du club olympique du lycée Paul Indjendjet Gondjout. Où Hélène Millée, également experte du CNOG, s'est jointe au groupe des conférenciers. Entre théorie et pratique, des ateliers ludiques et sportifs, marqués par un concours de gymnastique et un tournoi de football, ont été soumis aux apprenants. Ainsi que des ateliers de cerceaux et la création des colliers en



Photo : D.R

Les ateliers de cerceaux étaient au menu des jeux au lycée Paul Indjendjet Gondjout.



Photo : D.R

Les participants au fitness posant pour la postérité.

perle. Au lycée Sainte-Marie, le club dudit établissement a honoré l'olympisme par une matinée « marathon »,

qui a drainé près de 150 élèves. Les trente premiers ont reçu des médailles olympiques des mains, entre autres, de l'ancienne

Panthère gabonaise de football, Arsène Marcolino. Lequel, lors de la conférence qui a succédé au marathon, a exposé sur les

bienfaits du sport. Le clou de cette semaine olympique a été, le samedi 23 décembre 2017, une matinée Fitness à l'Université Omar Bongo, œuvre de son club olympique. « Une quarantaine de jeunes ont pris part à cette belle matinée sportive gérée par le coach sportif Nicolas Manon, qui s'est illustré pendant plus de deux heures, par de chorégraphies, des jeux ludiques, les musculations et des étirements », rapporte un expert du comité national olympique gabonais. « Le but de ces activités a été, dans un premier temps, de faire connaître les clubs olympiques aux établissements scolaires et universitaires concernés, grâce à ces premières manifestations, et ainsi crédibiliser l'existence de ces clubs par la mise en œuvre des journées sportives et culturelles. Le second but est, bien entendu, de promouvoir l'olympisme et le sport chez les jeunes. Et l'objectif pour les leaders de ces clubs olympiques est d'apprendre à gérer et à mettre en place des projets sportifs, tout en devenant, de plus en plus, autonomes dans la réalisation de leurs actions », tel est le développement fait à la fin par l'experte du CNOG, Hélène Millée.

Brèves

Nick Moundounga en Afrique du Sud



Photo : J.F.Marola

L'ancien gardien de Missile FC séjourne, depuis quelques semaines, en Afrique du Sud. Il y aurait des propositions avec des clubs évoluant en D1 et D2. Moundounga espère simplement que son manager lui permettra de faire le bon choix et lui éviter de regagner le pays les mains vides.

Lozo Sport suspend ses entraînements

Le club, ne pouvant plus faire face aux dépenses relatives à la préparation d'avant-saison, a décidé de ne pas poursuivre son programme d'entraînement, a indiqué une source. Une décision effective depuis le 23 décembre dernier. Lozo Sport avait livré des matchs amicaux et participé à un tournoi de mise en jambes.



Photo : J.F.Marola/ L'Union

Missile FC : deux policiers font jaser



Photo : J.F.MAROLA

La présence de Mba Biyoghe qui évolue pourtant depuis la saison écoulée avec la tunique du club militaire, et Jean Mbeng, qui vient d'être recruté, déplaît de plus en plus à Missile. Certains ne comprennent pas que des

policiers puissent évoluer au sein de la formation militaire. Surtout que le Vautour club, équipe appartenant à la Police, vient de s'engager en D3. Affaire à suivre.

Missile et CF Mounana se neutralisent en amical

Les deux équipes se sont séparées sur un score de parité (1-1) lors de la rencontre amicale qui les a opposées, jeudi, sur les installations de l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS). Le but du CF Mounana a été inscrit, en première mi-temps, par la recrue Oumar Kaboré, ancien joueur du club militaire. Mabibia Biasse, joueur de Missile, a égalisé en seconde période.

Rassemblées par J.F.M

Bon à savoir

Football

- Le match amical de football entre CF Mounana du Gabon et AS Otho du Congo, programmé pour demain dimanche 7 janvier 2018, est reporté à une date ultérieure.

- En prévision du lancement des activités de futsal, le secrétaire général de la Ligue de football de l'Estuaire informe les anciens et nouveaux arbitres, qu'un séminaire sera organisé demain dimanche de 14 h 30 à 19 h au siège de la ligue.

- Le président de l'association des clubs de D1 et D2 professionnels convie les présidents des dites équipes ou leurs représentants mandatés à une importante réunion de travail le mardi 9 janvier 2018 à 16 h 30 au siège de l'AO CMS, sis à Montagne-Sainte.